

Les auteurs 13.01.92

# d'un canular à l'extra-terrestre démasqués

Quatre jeunes gens ont reconnu être les auteurs d'un "canular à l'extra-terrestre" à Rozay-en-Brie (Seine-et-Marne) et ont été interpellés durant quelques heures par les gendarmes.

Ils avaient placé, sur la Place de l'église, un mannequin couvert de plastique auquel ils avaient mis le feu et qui émettait une sorte de mousse bleue.

Les quatre jeunes gens ont affirmé avoir voulu écrire un article destiné à un hebdomadaire parisien sur le thème: "Comment réagiraient des enfants s'ils se trouvaient en présence d'un cadavre d'extra-terrestre?".